



Próxima semana se definirá tema de Mesa Directiva en San Lázaro: Creel



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, detalló que será la próxima semana se definirá el tema de la Mesa Directiva en San Lázaro, la cual tiene actualmente a su cargo.

Creel Miranda apuntó que ya inició conversaciones con el coordinador parlamentario de Morena y presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, para llegar a los respectivos acuerdos jurídicos e institucionales.

“Vamos a verlo la próxima semana porque una vez que cumpla con lo de las firmas, necesitaré de tiempo completo”, explicó tras una reunión con los miembros de la American Chamber of Commerce México. “No es, obviamente, por utilizar el cargo o la infraestructura de la Cámara que no lo voy a hacer y nunca lo haría, sino por el tiempo”, refirió.

El diputado panista aseveró que él no tiene ningún problema en dejar la Presidencia de la Mesa Directiva, siempre y cuando se quedé en manos de un panista.

Legisladores de Morena y aliados en la Comisión Permanente se han confrontado en los últimos días con el panista Santiago Creel, a quien le han exigido su renuncia a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados debido a que es un aspirante presidencial del Frente Amplio por México.

<https://lopezdoriga.com/nacional/proxima-semana-definira-tema-mesa-directiva-san-lazaro-creel/>